

Mi extraña familia y yo

Capítulo 1

Hola, yo soy Andrés, un chico normal, aunque mi familia no lo es tanto.

Mi padre es un vampiro de 1600 años que, por extraño que parezca, solo puede estar en la calle de día.

Mi madre es Marge Simpson y, si te lo estas preguntando, sí, es en 2D y tiene 20 años, más o menos los mismos que tiene la serie de los Simpson.

Mi hermano es Dark Vader, aunque no le guste “Star Wars”... Tiene 73 años y trabaja de mecánico (su máscara y su espada láser le sirven a la hora de soldar).

Mi abuela es una momia de..., bueno, no sé cuántos años tiene, pero tiene muchos.

Mi tío Carlos es un robot que, según él, tiene toda la información del mundo, aunque nadie le hace mucho caso.

Mi tía María José es un loro que sabe hablar y tiene tanto manos como alas y mide como un metro noventa. Su hijo Adrián, mi primo, es un chico normal, pero habla del revés y solo sabe hablar japonés. También tiene lengua de rana, larguísima, siempre estamos jugando, aunque no le entienda.

Hasta aquí mi familia

Capítulo 2

Una visita inesperada al instituto

Hace unos días, llegó una carta a casa del instituto que decía:

“Estimados padres de Andrés Oubiña Portas, alumno del IES A BASELLA:

Les informamos de que su hijo ha estado actuando muy raro. Le pedimos por favor que vengan a nuestro instituto para poder informarles de más. Vengan el día 15/10/10 a las 16:00. Si no es posible ese día, avísennos. Gracias por su atención.”

Mi padre se preocupó mucho. Lo único que le alegró fue que la reunión no fuera por la noche (ya que mi padre es un vampiro que solo puede salir de día).

Cuando llegamos, yo incluido, con mi padre y mi madre que, si recordamos, es Marge Simpson, todo fue raro, todos los profesores nos miraron muy asustados. Yo ya estaba un poco acostumbrado.

Llegamos a dirección y nos dijeron dónde se encontraba el director. Todos los profesores salieron corriendo a las aulas y se encerraron.

De camino, mi padre se entretuvo jugando en el aula de ciencias, pensando que habría un poco de sangre... Mi madre, en cambio, al ser en 2D, se divirtió colándose por los rincones más difíciles.

Cuando por fin llegamos, el director y algún profesor que estaba con él empezaron a entender por qué las redacciones sobre mi familia eran un poco raras.

Cuando comprendieron algunas cosas, se despidieron y dijeron que estuvieran tranquilos, que ya lo entendían todo.

Algunas cosas que aún me pasan es que algunos profesores se asustan al ver a mis padres...

Capítulo 3

Mis Navidades con Manolito

Ayer, mi madre me dijo que iba a venir a casa Manolito, un amigo mío. Resulta que mi madre, Marge Simpson, llamó a Catalina (la madre de Manolito) para saber si quería celebrar la Navidad en nuestra casa. Como imagináis, aceptó.

Mi madre me dijo que vendrían dentro de cinco días, es decir, el viernes.

Manolito estaba muy contento de venir a mi casa porque somos muy buenos amigos. Como ya eran vacaciones, no nos preocupamos del instituto.

Pasadas las cinco llegaron a mi casa. Manolito entró tan rápido que tropezó con mi perro y se cayó de morros, justo en la entrada. Manolito, dolorido, me saludó.

Llegó toda su familia y lo pasamos muy bien durante unos treinta minutos aproximadamente, hasta que nos dimos cuenta de que no teníamos espacio para toda su familia. Al final alquilaron un piso en el centro de Vilanova.

El día de los regalos: a mí me regalaron un montón de juegos para la wii. A Manolito unas gafas nuevas y una mochila propulsora que le permitía volar. Al Imbécil, el hermano de Manolito, le regalaron un disfraz de samuray y una colección de coches de juguete.

Manolito me prestó la mochila propulsora y antes de que me dijera a qué botones le tenía que dar, yo había salido volando y quedado atrapado en el agujero que había hecho en la pared.

Después se fueron de vuelta a Carabanchel, que es donde vivían. Me lo pasé muy bien, aunque sigo pensando en cómo arreglar el agujero sin que se enteren mis padres.

Capítulo 4

Anotaciones en mi diario

24 de marzo del 2010

10 de la mañana: Hoy me levanté contento porque es mi cumpleaños. Todos me felicitaron y desayunamos.

12 del mediodía: Mi hermano, Dark Vader, me da una espada láser como la suya, pero me dice que tenga muchísimo cuidado.

14 de la tarde: Mi madre, Marge Simpson, empezó a hacer la comida y me da mi regalo, un disfraz de Bart Simpson. Me lo dio para ayudarla en su serie cuando necesiten un doble.

15 de la tarde: Le enseñé mi espada láser a mi primo. Como no le entendí nada, ya que habla al revés y en japonés, le dije a todo que sí y se la presté un rato.

16 de la tarde: Mi primo, mi tía, que es un loro, y mi tío, que es un robot, me dan dos regalos: unas alas de plástico con las que puedo volar y un ordenador portátil

17 de la tarde: Meriendo y mi padre ya se empezó a acostar, ya que es un vampiro que solo puede salir de día, pero antes me dio su regalo, una capa de vampiro que me hace invisible.

18 de la tarde: Mi familia me trae una tarta, soplo las velas y nos la comemos y guardamos un poco para mis otros tíos (tía Enriqueta y tío Rey (no sé por qué le llamamos así)).

19 de la tarde: Llegan mis tíos y mis primos (Sergio y Fátima). Ellos son normales, y les damos los trozos de tarta que les guardamos.

20 de la noche: Ceno y me quedo jugando a la PSP y a la DS.

23 de la noche: Mis primos y mis tíos se van y todos nos vamos a la cama (yo sigo jugando a la PSP).

Capítulo 5

Me convierto en detective

Ayer me apareció en el correo electrónico un mensaje en común que me enviaron todos mis amigos. Decía así:

SUPUESTO SECUESTRO EN VILANOVA DE AROSA

Ayer, en el IES A BASELLA, se produjo un secuestro de un alumno durante uno de los recreos.

Ayer, día 20 de febrero, durante uno de los recreos, desapareció uno de los alumnos de 1º ESO, Jorge Piñeiro. Uno de sus compañeros nos ha dicho que había visto un hombre mayor hablando con él justo antes de tocar el timbre con el que comenzarían las clases. Los profesores dijeron que antes de ese recreo estuvo en clase. A los conserjes tampoco les llegó ningún aviso de que vinieran a buscar a algún alumno. La policía sigue investigando cómo y quién ha podido coger al niño, del que se sigue sin tener información desde ayer.

Como yo no fui a clase, porque estuve enfermo, no me enteré de nada. Como Jorge es mi amigo, me hice detective para investigar quién había visto. Cogí los regalos de mi cumpleaños, supuse que me serían útiles.

Pregunté a todos mis amigos de clase, pero como no me dieron mucha información investigué yo solo.

Para no destacar, me puse mi capa de vampiro que me hace invisible (regalo de mi padre). Me fijé en unas huellas que me guiaron hasta la puerta de una casa vieja y sucia. Toqué el timbre agarrando mi espada láser sin sacarla del bolsillo. Me abrió un hombre de unos 30 años. Le enseñé mi placa del FBI (se la robé a un agente con la capa) y me preguntó: “¿No eres un poco joven para ser policía?”, y yo le respondí: “Sí, sí que lo soy”. A continuación le hice unas preguntas. Le notaba nervioso y solo me decía que no sabía nada. ¡Saqué mi espada láser y cantó como un pájaro! Me dijo que estaba en Vilagarcía, en el mercado negro.

Cogí las alas de plástico que me regaló mi tía y me fui al mercado negro de Vilagarcía. Allí, con el ordenador que me regaló mi tío, hice un holograma, de tamaño grande, de un hombre vestido de negro que buscaba un niño, para hacer de criado, de unos 12 años.

Como yo suponía ¡me entregaron a Jorge! Dijeron que valía 20.000 €. Les pagué con dinero holográfico y salí corriendo con mi amigo. Me disfracé de Bart Simpson e hice el holograma de unos guardaespaldas muy fuertes, nadie se acercó.

Cuando llegamos a su casa le explicamos todo a la policía y a los periodistas, y caso resuelto.

Capítulo 6

Transformo a mi familia

Ayer a la noche vi un anuncio que decía así:

“¿Tiene una familia extraña? ¿Quiere cambiarla? ¿Quiere que toda su familia sea normal, como la de sus amigos? Si es así, tiene que comprar el “Transforma-familias 3000”. También puede encontrarlo en el taller científico de Vilanova desde el 25 de diciembre hasta el 7 de enero. No se admiten devoluciones y todo lo realizado con tal objeto será responsabilidad suya. Recuerde, si no aprovecha ahora, tendrá que pagarlo, ¡apure!”

No me lo pensé 2 veces, les dije a todos que había una exposición sobre la “antigua Vilanova” (fue lo 1º que se me pasó por la cabeza). No les entusiasmó mucho, pero al final accedieron a ir.

Llegamos y les enseñé la máquina. Todos preguntaron qué era y les dije que era una máquina que... pues que... ¡Que tira caramelos si te metes dentro!

A todos les emocionó la idea. Se metieron todos y yo le di al botón verde. Esperé y esperé... y al final salieron. Cuando se esfumó el humo que salía de la máquina, los vi y eran unos vaqueros del oeste. Los volví a meter 4 ó 5 veces más, hasta que salieron normales. Estaba muy contento.

Conviví con ellos normales 12 días y tomé una decisión... Volvimos junto a la máquina, los metí dentro (ellos en ese momento ya sabían qué pasaba) y le di al botón de deshacer. Volvieron a ser mi familia extraña la de siempre, la que me cuidó toda la vida.

Además, ¡hacen unos regalos geniales!

FIN

Andrés Oubiña Portas (1º ESO –B-)